

# Soixante voiliers se donnent en spectacle sous vos yeux

**Régate.** La 1<sup>er</sup> édition de l'Occitania Cup se poursuit encore aujourd'hui.



■ La course, qui remplace le Trophée départemental de l'Hérault, rassemble les habitables des douze clubs du littoral. V.A.

**B**eau spectacle, samedi 28 avril, côté mer. Avec une soixantaine de voiliers qui disputent la première édition de l'Occitania Cup, une régata qui rassemble les habitables des douze clubs du littoral du

Languedoc-Roussillon. Et comme ils naviguaient près du rivage et que la météo était clémente, les élégants bateaux ont fait le bonheur des nombreux promeneurs qui musardaient sur le Môle, la promenade Leclerc, la Cor-

niche de Neubourg... Aujourd'hui, le rassemblement de toute la voile régionale se poursuit à partir de 10 h. Chaque voilier tentera d'obtenir une place à la fois dans le classement individuel et pour le club auquel il

appartient. Mais pour ceux qui n'ont pas forcément le pied marin ou l'âme d'un compétiteur, la course (qui remplace désormais le Trophée départemental de l'Hérault) restera un paisible spectacle...